
Herr Dreiner führt kurz in das Thema ein und informiert den Ausschuss darüber, dass es 
im Gemeindegebiet kaum noch freie Reserveflächen für Gewerbeansiedlungen gebe. 
Viele der freien Gewerbeflächen seien betriebsgebunden, was natürlich zur 
Standortsicherung der bestehenden Gewerbetriebe sehr wichtig sei. Zur Schaffung 
eines neuen Angebotes sei es umso dringender, die Revitalisierung der Industriebrache 
der ehem. Fa. Kind in Kotthausen anzugehen. Da das Gelände nun verkauft sei, sei 
man verwaltungsseitig optimistisch, in Zukunft an diesem Standort ein zusätzliches 
Angebot für Gewerbeansiedlungen schaffen zu können.  
 
Weitere Rückfragen bestehen seitens des Ausschusses nicht.   
 


